

伊豆市立修善寺南小学校 学校だより

学校教育目標  
重点目標

「共に輝く たくましい 南っ子」  
「あふれる笑顔 熱い瞳 まぶしい汗」



住所:  
伊豆市柏久保425-1  
電話番号:  
0558-72-0149

# 南っ子だより

令和3年7月21日 発行

第8号

文責：加藤 有紀子

## 大暑(たいしょ)



明日7月22日は二十四節気の『大暑』です。大暑は最も暑さの厳しい頃とされています。大暑の頃は日本では多くの地域で梅雨明けを迎え、安定した夏空が広がるようになる時期です。大暑は、最も暑い頃と言われますが、暑さの本番はこれからで8月上旬～中旬にかけて暑さのピークを迎えます。

72日間の授業日が過ぎ、本日1学期を終えました。『新しい生活様式』の中、子どもたちは無事に学校生活を送ることができ、ほっとするとともに、ご家庭や地域の方々のご協力に感謝しております。室内で全校児童が一堂に会しての集会などはリモートで行ったり、子ども同士の間隔を十分取ることに留意したりしながら活動や学習を行いました。各学年、生活科、社会科、総合的な学習などで、校外学習もできました。

明日からは34日間の夏休みとなります。気を緩めることはできませんが、夏という季節を十分楽しみ、2学期に向かう英気を養えるといいですね。



## あいさつがきもちいいね 南っ子

7月6日には「社会を明るくする運動」を推進している地区の保護司さん、民生委員さんたちが校門に立って、あいさつを交わしてくださいました。

最近子どもたちのあいさつする声が、明るいなと感じます。廊下ですれちがうとき、職員室に入るとき、場に応じたあいさつを、自分からしている子が増えたなと感じます。うれしいのは子どもたち同士で「おはよう」の言葉を掛け合えていること。生活委員会ではもっともとあいさつの輪を広げようと、「朝のあいさつ運動プロジェクト」を計画しました。あいさつをすることが、手を洗ったり、ご飯を食べたりすることと同じように習慣化され、「あたりまえ」になるといいです。

## ゲストティーチャーによる学習



家庭ごみが処理される過程を学習しました

4年生  
清掃センター見学



薬剤師さんから薬の正しい知識を学びました

5年生  
薬学講座





### 3年生:ワサビ田 椎茸栽培見学



栽培方法を目の当たりにし  
伊豆市がますます好きになりました

### 5年:アースキッズチャレンジ



地球環境を守るため、どんなことができる  
だろうかを考えました。家庭の協力を得  
て、ごみの量や消費電力量を調べたりしま  
した。



### 聖火リレーの応援

### 届け!おもてなしの心 響け!南っ子の応援

1・2年生が種まきから花を咲かせるまでの世話をし、5・6年生がメッセージを書いた「オリ・パラ フラワーレーンプロジェクト」日本の「涼」を象徴するアサガオの鉢植えで伊豆市を訪れる方に楽しんでいただきたい。子どもたちの思いが競技会場に並びます。南小は8月25日にパラリンピック自転車競技の観戦に行く予定です



### 8・9月の予定

8月	8日(日)	(祝)山の日
	9日(月)	振替休日
	10日(火)	~13日(金) 学校閉庁日
	19日(木)	ノーメディアデー
	22日(日)	PTA奉仕作業
	25日(水)	2学期始業式 パラリンピック観戦 お弁当の日
	26日(木)	4時間授業
	27日(金)	5時間授業
	28日(土)	奉仕作業予備日 家庭読書の日
9月	1日(水)	避難訓練
	2日(木)	PTA役員会
	25日(土)	運動会(午前中)
	26日(日)	運動会予備日
	27日(月)	振替休業日(運動会)

### 連絡事項

- 夏休み中は子どもたちが家庭・地域で過ごすこととなります。良い表れがあったときは大いに褒めていただきたいです。また、困った行動が見られたときも、ぜひ声をかけていただき、学校と地域が一体となって子どもたちを育てるという事を、共通理解していただけるとありがたいです。宜しくお願いいたします。
- 「知らない人に声をかけられた」などというとき、また、そのような話をお子さんから聞いたときはまず、交番、警察署に通報してください。

修善寺駅前交番	72-0016
大仁警察署	76-0110
南小学校	72-0149

